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       牧之原市菊川市学校組合教育委員会 会議録 

 

令和３年４月 15 日、牧之原市菊川市学校組合教育委員会が牧之原市役所相良庁舎

会議室に招集された。 

この委員会に付議するため、委員長の告示した議案は次のとおりである。 

 

付議議案 

報告第１号 牧之原市学校再編計画（素案）の答申について 

議案第１号 牧之原市菊川市学校組合立小中学校の主任等の任命について 

   議案第２号 牧之原市菊川市学校組合立小中学校の学校運営協議会委員の 

        委嘱について 

 

出席委員 

 １番 橋本 勝      事務局  教育文化部長   内山卓也 

 ２番 近江賢市           学校教育課長   杉田雅良 

 ３番 道下茂子                      社会教育課長   八木康仁 

  ４番 松浦啓二                  スポーツ推進課長 大石昌秀 

  ５番 山内麻千子                教育総務課長   水野敬子 

                          教育総務課主幹  榛葉円香 

 

開会時刻 午前９時 27分 牧之原市役所相良庁舎会議室 

  

開会（教育総務課長） 

    

教育長挨拶 

 新年度が始まり、半月が経過した。牧之原中学校、小学校では、7 日、8 日に新入

生を迎え、新学期が始まった。委員の皆様は式に参加されて、それぞれ感じたところ

があるかと思う。子どもたちは、新しい先生と出会い、張り切って学校生活を送って

いると校長から聞いている。 

市役所も新体制で令和３年度のスタートを切った。教育文化部の異動については、

先月の委員会でお知らせしたが、新課長については、改めてここで紹介をする。(自

己紹介) 

さて、首都園では、第四波といえる感染者数の増加が続いている。牧之原市におい

ては、感染の拡大はみられないが、気を抜けない状況にある。昨年は、5 月中旬まで

長い間休校となった。今年は感染予防対策をしながら、できる限り教育活動を継続し

ていく予定である。 

新茶シーズンが到来し、牧之原台地が一年の中で最も活気づく時期になった。温暖

な気候の影響で新茶の生育が早く、史上最も早い取り入れ、取引だそうだ。自然の流
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れには逆らえないことから、今年はコロナとのつきあいが続く。収束するまでの間、

できる対策をしっかりやっていきたい。 

それでは、本日の定例会、よろしくお願いする。 

 

職員自己紹介 

 

会議録署名人の決定（事務局より指名） 

 橋本教育長と近江委員を指名 

 

教育長報告 

 令和３年３月 26日から令和３年４月 14 日までの主な行事について報告があった。 

 

前回会議録の承認（事務局説明） 

 令和３年３月 24日開催の会議の状況を事務局から説明し承認を受ける。 

 

議事（進行：教育長） 

報告第１号 牧之原市学校再編計画(素案）の答申について 

（教育総務課長から説明） 

 委員から、意見交換会の意見の内容を知りたい、菊川市への周知をお願いしたいと

いう意見に対し、学校組合で令和３年度に意見交換会を実施予定であり、まちづくり

全体に関わる問題として、菊川市と協議しながら進めていくと回答した。 

  

議案第１号 牧之原市菊川市学校組合立小中学校の主任等の任命について 

（学校教育課長より説明） 

 質疑・意見なく承認された。 

 

議案第２号 牧之原市菊川市学校組合立小中学校の学校運営協議会委員の委嘱につ

いて 

（学校教育課長より説明） 

  質疑・応答後、承認された。 

 

閉会（閉会時刻 午前 11時 00分） 


